

TEMA: Salud

SUBTEMA: Mejorar sistema salud

REFERENCIA: La Jornada. (2 de Enero de 2019). Mejorar el sistema de salud.
Recuperado de <http://bit.ly/2KdHK5c>

NOTA:

Mejorar el sistema de salud, un reto, admite

Villahermosa, Tab., El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que su gobierno tiene como reto mejorar todo el sistema de salud pública en México, para que el servicio sea similar al de Canadá, Reino Unido y los países nórdicos.

Lamentó la situación que prevalece actualmente, pues, dijo, “Hay muchos hospitales abandonados, sin medicamento y sin médicos, con corrupción. Voy a terminar con todo eso, y lo voy a lograr”, prometió el mandatario.

Reiteró que todo el sistema hospitalario del país está muy mal, a causa de actos de corrupción, y es muy lamentable, ”pero lo vamos a mejorar, con atención médica y medicamentos gratuitos para el pueblo”.

López Obrador fue entrevistado en la plaza de armas, después de salir del Congreso de Tabasco, adonde acudió como invitado de honor, junto con su esposa, Beatriz Müller, a la toma de protesta de Adán Augusto López Hernández como gobernador de Tabasco.

El presidente, oriundo de esta entidad, convocó al pueblo de México a seguir luchando para que salga adelante la Cuarta Transformación del país y expresó que va a cumplir con todos los compromisos que hizo en campaña.

Mencionó que ya se iniciaron varios proyectos y están en marcha muchas acciones para acabar con la corrupción en el gobierno.

COMENTARIO.

Mejorar el sistema de salud es una idea esperanzadora para México, ya que su mal funcionamiento que va desde la atención médica hasta el suministro de los recursos, lo cual repercute directamente en la población.

Aspirar a tener un sistema de salud como el de Canadá y Reino Unido resulta en brechas muy grandes, ya que en estos países hablamos de una atención hospitalaria de primer mundo, situación que en México no se da y se pretende cambiar por cuestiones de accesibilidad y derechos sociales.

Las personas deben de contar con un correcto funcionamiento del sistema de salud, esto podrá evitar muchas cuestiones negativas en el país, para ello, se debe de trabajar profundamente en la capacitación de personas encargadas de la salud, así mismo verificar que los hospitales cuenten con equipamiento e infraestructura adecuada; solo queda ver cuáles serán las acciones que se van a tomar para terminar con la corrupción en los hospitales, para poder saber si estas irán encaminadas a mejorar la situación.

Bajo este contexto, vemos que dentro del sector salud en México, realmente nunca se ha tenido un buen funcionamiento, dejando el accionar solo en el discurso.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar